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町民の皆様こんにちは。平素より格別のご支援とご協力を賜り
心より御礼申し上げます。コロナ禍の中、さまざまな活動は感染
対策の上、状況を見極めながら進めております。皆様からは貴
重なご意見やご相談もいただいており、調整しながら解決に向
けて継続的に取り組んでおります。議会活動においても、地域
団体との意見交換会や行政視察を実施することができました。
｢現場主義」と「心に寄り添う政治」を目指し、ぬくもりのある幸
福社会さむかわの実現に向けて、邁進してまいります。今後とも
ご指導・ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

討議資料
しゅういち

町政・議会報告

「新型コロナワクチン副反応等について」

10万人あたりの新規陽性者数 厚労省2つのデータ（集計方法を変える前と後）の比較

一般質問の詳細は動画をぜひご視聴ください。

一般
質問
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ご連絡・お問い合わせ TEL : 080-7059-2541　 E-mail : love.samukawa@gmail.com

寒川町議会議員

　令和３年2/17より新型コロナワクチンの接種が始
まり約一年半が経過しました。厚生労働省は8/5付で
｢ワクチン接種後の副反応等 34,349件」、「死亡事例
1,779件」と発表してます（1,777件は情報不足によ
り因果関係が評価できない）。5/13の発表と比較する
と「安全性において重大な懸念は認められない」という
記述が削除され、「ワクチンの接種体制に影響を与え
る重大な懸念は認められない」と評価を変えています。
　また、ワクチン接種歴別の新規陽性者数（4/11～
4/17）の報告【グラフ参照】によると、40代・60代・
70代では未接種者より接種者の方が新規陽性者が増

えています。その理由として、4/10までは、接種日
が不明な接種者を未接種者としてカウントしていた事
実が判明し、集計方法を見直したためとしています。
　これにより専門家からは、オミクロン株に関しては
接種者と未接種者の感染予防効果はあまり変わらない
という見解が出され、非常に心配なのは、ワクチンを
複数回打つことでかえって免疫力が落ちる（EU医薬
品庁）といった副反応への懸念です（日経1/12付）。
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会委員／東海道新幹線新駅特別委員会委員／青少年問題協議会委員／寒川日台友好議員連盟事務局長／青少年指導員
／視覚障がい者へのボランティア活動／不登校児支援スクール「ネバー・マインド」相談員／一般財団法人「いじめから子
供を守ろうネットワーク」相談員／一般社団法人「ユー・アー・エンゼル（障がい児支援活動）｣
相談員／介護福祉士／ケアマネージャー／湘風園養護老人ホーム勤務／元進学塾室長
好きな言葉：「われ以外みなわが師」「凡事徹底」／モットー：「現場主義」「心に寄り添う政治｣
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これまで雨天は水溜りで試合ができなかった
｢川とのふれあい公園サッカーグラウンド」。

｢川とのふれあい公園サッカーグラ
ウンド」に新しい防球ネットが設置
されました。

相模川美化キャンペーン
に参加しました。

てんとう虫ポストからの
有害図書等の回収。

町の小学生と保護者の
皆さんとさつまいもの苗
の植え付けを行いました。

宮山駅前の駐輪場内の木（４本）の伐採を、地主さん
がご対応くださいました。ありがとうございました。

ポールの破損と、同じ場所にある側溝が
深いため歩行時に危険を感じるといった
ご指摘があり、担当課に対応してもらい
ました。側溝への対策を含め５本の新し
いポールが設置されました（小動地区）。

路面貼り標識が見えないといったご意見を
いただき、担当課に修繕してもらいました
(一之宮地区）。

秋
の
小
学
生
ク
ラ
フ
ト

ア
ー
ト
の
事
前
研
修
会

に
参
加
。

活動
報告

　浅野和生 平成国際大学副学長・教
授（右よりお二人目）と幸福実現党日台
友好議員連盟役員。浅野教授より
ご講義「台湾の危機と日本の対応｣
を賜り、学びの機会をいただきました。

　多くの町民皆様にご参加いただき、橋
本より町政についてご報告させていただ
きました。ゲストに幸福実現党 釈量子党
首、いき愛子同党神奈川県統括支部代表。

幸福実現党日台議連の活動 ５月７日、町政報告会を南部公民館で開催 ６月の会議にて一般
質問に立つ橋本。

ポット苗の植え付けに総勢500人が参加。

芝が伸び、整備が進行中です。
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（厚生労働省の資料
をもとに作成）
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未接種者
2回目接種済み者 集計方法を見直した後の「データ❷」では、

未接種者と接種済み者の感染予防効果に
大きな差異は認められない。

寒川町議会［検索］➡ 寒川町議会 ➡ インターネット中継 ➡ 議員一覧から選ぶ ➡ 橋本修一



ワクチン接種後の副反応等に関する相談等はあり
ましたか。
８件あり、ほとんどが注射した部位の痛みや発熱
等について不安に感じている内容。よくお話しを
伺った上で、医療機関での受診を勧めたり、県の
副反応等相談コールセンターへご案内しています。

接種後、長期にわたって副反応等の症状が続いて
いる方を把握していますか。
町に相談があった方については、保健師等による
聞き取りを行い、記録をつけています。

新型コロナワクチンによる重度の副反応等が発症
した場合の補償についてお聞きします。
健康被害が接種によるものと厚生労働大臣が認定
した時には、予防接種法に基づく救済、医療費や
障害年金等の給付が受けられます。

小児用５歳～11歳向け接種の問い合わせや副反
応等の相談はありましたか。
保護者から接種への不安等の相談が10件ありま

「新型コロナワクチン副反応等についての実態把握と具体的な対策」
一般
質問

委員会

６月会議、橋本による一般質問の一部。【Q】橋本からの質問【A】町側の回答

　
大
河
ド
ラ
マ
『
鎌
倉
殿

の
13
人
』
で
、
寒
川
ゆ
か

り
の
御
家
人
梶
原
景
時
が

活
躍
し
て
い
る
。

　
さ
て
、
実
は
そ
ん
な
話

題
の
鎌
倉
時
代
に
、
相
模

国
分
寺
が
寒
川
に
あ
っ
た

可
能
性
を
ご
存
知
だ
ろ
う

か
。
こ
と
の
由
来
は
こ
う

で
あ
る
。

　
鎌
倉
幕
府
の
史
書
『
吾

妻
鏡
』
建
久
三
年
八
月
九

日
条
に
、
御
台
所
（
北
条

政
子
）
の
安
産
祈
願
に
相

模
国
27
ヶ
寺
社
に
加
持
祈

祷
を
命
じ
た
記
事
が
あ
る
。

そ
こ
に
は
国
分
寺
の
所
在

地
と
し
て
「
一
宮
下
」
と

書
か
れ
て
い
る
。
同
じ
記

事
に
、
一
宮
は
寒
川
神
社

と
あ
る
の
で
、
現
在
の
寒

川
町
あ
た
り
を
示
し
て
い

る
の
は
明
ら
か
だ
。

　
実
際
、
い
っ
た
い
ど
の

あ
た
り
に
あ
っ
た
の
か
興

味
は
尽
き
な
い
。

　
な
お
、
貞
観
15
年
（
8

7
3
年
）
に
相
模
国
分
尼

寺
が
移
転
し
た
漢
河
寺
は
、

現
在
の
県
立
茅
ヶ
崎
北
陵

高
校
の
あ
た
り
に
あ
っ
た
、

下
寺
尾
廃
寺
で
あ
る
と
さ

れ
る
。（
漢
河
寺
＝
寒
川

寺
）

〈参
考
文
献
〉『
神
奈
川
県
史
通

史
編
１
原
始
・
古
代
・
中
世
』（
神

奈
川
県
、
１
９
８
１
年
）、
鈴
木

靖
民
『
相
模
の
古
代
史
』（
高
志

書
院
、
２
０
１
４
年
）

TOPICS

「
寒
川
日
台
友
好
議
員
連
盟
」設
立

鎌
倉
時
代
の
相
模
国
分
寺
が

寒
川
に
あ
っ
た
可
能
性
！？

【Q1】

【A1】

【Q2】

【A2】

【Q3】

【A3】

【Q4】

【A4】

した。全国的にワクチン接種後に重い症状で苦し
んでおられる方等がいることは、報道等で承知し
ていますが、町で重い副反応等の症状でのご相談
はありません。

愛知県では、接種後副反応等を発症した方に対し
て、見舞金を支給しています。神奈川県では、こ
の見舞金は導入されておりませんが、国の施策を
基に県や町が進めているワクチン接種だけに、十
分な対応をしていく必要があると思いますが、町
の考えをお聞かせください。
補償制度は国で設けていることから、町として独
自の見舞金等の制度を設ける予定はありません。

副反応等に対応できる医療機関の体制確保や連携
体制の町での状況は。
接種医やかかりつけ医の受診・相談を１次対応と
し、緊急性が高い場合は救急対応を２次対応とし、
専門的な治療が必要な場合は、県が協力を依頼し
たより高度で専門的な治療に繋げる３次対応とし
た体制の確保をしています。

【Q5】

【A5】

【Q6】

【A6】

❶一之宮公園に現地踏査へ。❷神奈川初のインクルーシブ（障がいがあってもなくても、みんなで一緒に遊べるよう工夫
されている公園）秋葉台公園を視察。❸今夏、藤沢市に開園した遠藤笹窪谷公園を視察。

❹田端西地区まちづくり計画の説明を受ける。❺千葉の廃棄物処理場で案内を受ける。❻寒川町・
茅ヶ崎市の境に位置する河童徳利の発祥の地を視察。当広場は災害時に活用できる備えを持つ。

　公園のリノベーションに向
けて、町の公園の現状把握
や近隣公園の視察。田端西
地区土地区画整理事業の工
事進捗状況、千葉産業クリ
ーン焼却灰処理施設の視察。

　
令
和
4
年
6
月
20
日
、
寒
川
日
台

友
好
議
連
が
設
立
し
ま
し
た
。
日
本

と
台
湾
の
友
好
・
親
善
を
よ
り
一
層

促
進
し
、
調
査
研
究
及
び
諸
活
動
を

行
い
、
台
湾
及
び
本
町
の
発
展
に
寄

与
す
る
こ
と
を
目
的
と
し
ま
す
。

　
当
日
、
来
賓
と
し
て
お
迎
え
し
た

台
北
駐
日
経
済
文
化
代
表
処
横
浜
分

処
・
張
淑
玲
処
長
か
ら
は
、
次
の
よ

う
な
お
話
し
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

「
台
湾
と
日
本
は
私
た
ち
の
先
代
の

頃
よ
り
切
っ
て
も
切
れ
な
い
関
係
、

深
い
絆
で
結
ば
れ
て
い
ま
す
。
高
座

に
あ
る
寒
川
町
は
歴
史
的
に
も
台
湾

高
座
会（
＊
）と
の
ご
縁
も
あ
り
ま
す
。

ま
た
、
青
少
年
交
流
で
は
ボ
ー
イ
ス

カ
ウ
ト
や
ホ
ー
ム
ス
テ
イ
の
繋
が
り

が
あ
り
、
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
で
は

台
北
士
林
と
交
流
が
あ
り
ま
す
。
こ

の
友
好
議
連
の
設
立
を
機
に
台
湾
と

寒
川
町
と
の
友
好
が
さ
ら
に
深
ま
る

こ
と
を
期
待
し
て
い
ま
す
。
さ
ら
に
、

台
湾
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
防

疫
対
策
な
ど
が
世
界
か
ら
評
価
さ
れ

国
際
貢
献
で
き
る
力
が
あ
り
ま
す
が
、

W
H
O
（
世
界
保
健
機
関
）
へ
の
参

加
が
認
め
ら
れ
て
い
ま
せ
ん
。
日
本

で
は
参
議
院
、
横
浜
市
議
会
、
逗
子

市
議
会
な
ど
多
く
の
議
会
で
台
湾
の

参
加
を
促
す
決
議
案
が
可
決
さ
れ
る

中
、
寒
川
町
で
も
ぜ
ひ
お
力
添
え
を

い
た
だ
き
た
い
。
」

橋本は事務局長・司会と大役を仰せつかりました。

来賓の皆様と正副会長でケーキカ
ット。

張処長から熱いメッセー
ジをいただきました。

シルバー人材センターとの意見交換会。 民生委員との意見交換会。

【現地視察】

　各常任委員会が所管する地元の関係
団体と意見交換会を実施しました。現
場での取り組みや課題など、貴重なご
意見をいただきました。

【交流会】

か
じ
わ
ら
か
げ
と
き

あ

ず
ま
か
が
み

み
だ
い
ど
こ
ろ

か
ん
が
　
じ

ち
ょ
う
し
ゅ
く
れ
い

＊
台
湾
高
座
会
と
は
大
東
亜
戦
争
時
に
台
湾

か
ら
の
少
年
工
が
「
高
座
海
軍
工
廠
」
で
戦

闘
機
の
製
造
に
携
わ
っ
た
も
の
。
古
く
か
ら

寒
川
町
を
含
む
神
奈
川
県
の
広
い
地
域
を

｢

高
座
郡
」
と
称
し
て
い
た
。

こ
う
し
ょ
う❷ ❸

❹ ❺ ❻

❶ 議連代表で理事から張処長
に花束贈呈。


